



## Mier se lanza vs Woldenberg: 'Su discurso fue una pieza de demagogia y manipulación'

Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, se lanzó contra el discurso de José Woldenberg, expresidente del Instituto Federal Electoral (IFE), mismo que dijo fue "una pieza de demagogia, mentiras y manipulación" o una "brutal distorsión de la realidad, producto de un narcisismo supino".

A través de su cuenta de Twitter, Mier Velazco agregó que en todo caso eran "eran más años de cárcel juntos (Vicente) Fox, PRIANRD y compañía, que los asistentes a la escenificación".

José Woldenberg fue el único orador de la marcha en defensa del INE, donde aseguró que México no puede volver a una institución electoral alineada con el gobierno, por lo que llamó a los mexicanos a decir "no a la destrucción" del INE, de los Institutos locales y de los tribunales locales.

Además llamó a todos los partidos políticos, legisladores federales y locales a defender lo edificado en materia democrática y no conduzcan al país a una "etapa venturosamente superada, la del autoritarismo, que se auxiliaba de autoridades electorales a modo".

"México no puede volver a una institución electoral alineada con el gobierno, incapaz de garantizar la necesaria imparcialidad de todo el proceso electoral. Nuestro país no merece regresar al pasado, porque lo construido permite elecciones auténticas... Decimos no, a la destrucción del INE, no a la destrucción de los Institutos locales, no a la destrucción de los tribunales locales, no a la pretensión de alinear a los órganos electorales a la voluntad del gobierno, no al autoritarismo, sí a la democracia, sí a un México democrático", señaló.

Por su parte, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, dijo que la marcha en defensa del INE, realizada este domingo, no es más que la defensa a una "cúpula electoral" y acusó que es encabezada por algunos consejeros "adictos a los lujos y privilegios".

Esto tras explicar que la reforma electoral no plantea la desaparición del Instituto Nacional Electoral, por el contrario, busca reforzarlo así como darle mayor poder a la ciudadanía y que la política cueste menos.

<https://politico.mx/mier-se-lanza-vs-woldenberg-su-discurso-fue-una-pieza-de-demagogia-y-manipulacion>